

Projet 3D

2 Pièces

Réf. 84773376

550 000 €

Paris 15<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75015)

**résidences  
immobilier**

Proposition d'aménagement virtuel non contractuelle, proposée par un décorateur ZStaging.

# résidences immobilier

A proximité immédiate de la rue du Commerce, Barnes vous propose en exclusivité un appartement de deux pièces à rénover, au 5ème étage d'un immeuble datant de 1969. Ce bien d'une surface de 55m<sup>2</sup> se compose d'une entrée, d'un séjour donnant sur une loggia, d'une cuisine avec ouverture possible sur la pièce principale, d'une chambre, d'une salle de bains et d'un wc séparé. Local à vélos. Lumineux. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir un parking en sus. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,880 €/an - Montant estimé des dépenses ...

Just off Rue du Commerce, Barnes has the exclusive listing of an apartment to renovate on the 5th floor of a building dating from 1969. This 55m<sup>2</sup> (592 sq ft) property has a hall, a living room leading to a loggia, a kitchen that could be opened onto the main room, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. Bicycle room. Bright. Cellar also included. Option to acquire a parking space at an additional cost. Fees payable by the seller - Average amount of the share of charges €2,880/year - Estimated annual energy costs for standard use: €1,040 ~ €1,460 - Stéphanie Faurisson - Sales agent - El - ...

## **BARNES CHAMP-DE-MARS**

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

